La piste aux étoiles

Jusqu'au 29 mai, des dessins, poèmes et maquettes réalisés par les patients du Centre Hospitalier d'Erstein sur le thème de la piste aux étoiles sont exposés à la médiathèque Rack-Salomon d'Frstein.

D epuis de nombreuses années un partenariat me diathèque-CHE permet aux patients de faire émerger leur esprit créatif sur un thème précis en rapport avec la saison culturelle de la ville.

Cette année « La tête dans les étoiles » leur a inspiré des réalisations circassiennes colorées, de jolis poèmes ainsi que l'épopée de Thomas Pesquet.

Les visiteurs de la médiathèque ont ainsi tout loisir d'admirer ces belles créations débordantes d'imagination et de savoir-faire.

Pendant plus de deux mois les patients du DIP, Jules Verne, ATISE, Camille Claudel, Saint-Exupéry et l'hôpital de jour de Sélestat ont passé de nombreuses heures à préparer l'exposition.

Maurice Zilliox directeur des soins au CHE se dit très impressionné par la qualité des œuvres et a félicité tous les participants. « Cette exposition hors les murs participe pleinement au processus de re-



« Cette exposition hors les murs participe pleinement au processus de resocialisation et à la vie de la cité », indique Maurice Zilliox directeur des soins au CHE. Photo DNA

socialisation et à la vie de la cité », indique ce dernier.

« Le travail des soignants et des patients est mis en valeur, on oublie la maladie. C'est un travail qui fédère, on discute de la thématique, on se félicite du résultat obtenu, on applaudit ses camarades et ils sont heureux que le public les voit comme des artistes et non comme des malades »

comme des malades »
À voir et à revoir aux heures
d'ouverture de la médiathèque.

L. A.